

ADDRESS SCHOOL

Association de Recherche et de Développement pour la Réussite Éducative Scolaire et Sociale



Le CFA des Métiers du Tertiaire et de l'Entrepreneuriat, ADDRESS SCHOOL vous propose des formations en alternance du CAP au Master 2.

De nombreuses formations sont proposées sur le site du Cannel, et la large palette de formations permet aux étudiants de trouver une formation à leur convenance et à leurs projets professionnels.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Bachelor Européen** - Gestionnaire des Ressources Humaines
- **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'Entreprise

Autres formations et certificats proposés par l'école

Les Bac Pro

- Animation - enfance et personnes âgées
- Gestion des organisations et de leurs activités
- Commercialisation et services en restauration
- Gestion-administration
- Métiers de l'accueil

Les BTS

- Assurance
- Banque
- Commerce international
- Communication
- Comptabilité et gestion
- Gestion de la PME
- Management commercial opérationnel
- Négociation et digitalisation de la relation client
- Notariat
- Professions immobilières
- Services et prestations des secteurs sanitaire et social
- Support à l'action managériale
- Tourisme
- Directeur des ressources humaines
- Manager des organisations

Titres professionnels

- Assistant commercial
- Assistant de direction
- Assistant ressources humaines
- Comptable assistant
- Conseiller relation client à distance
- Employé administratif et d'accueil
- Formateur professionnel d'adultes
- Gestionnaire comptable et fiscal
- Manager d'équipe relation client à distance
- Manager d'unité marchande
- Négociateur technico-commercial
- Responsable de petite et moyenne structure
- Secrétaire assistant
- Secrétaire comptable



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : colloques, débats sur les professions.
- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels nationaux et internationaux

LES + DE L'ÉCOLE

- La formation professionnelle nécessite que les connaissances acquises jour après jour puissent être directement une plus-value dans l'activité en entreprise.
- Les enseignants de l'ADDRESS sont avant tout, des formateurs, experts dans leur domaine de compétences dont la motivation première est d'être l'animateur du transfert de son savoir et de son savoir-faire.
- L'apprenant à l'ADDRESS développe des compétences professionnelles. Il est accompagné dans ses réflexions pour lui permettre lors de son retour en entreprise d'être à l'initiative de la résolution de problèmes et de mettre en application efficacement ses nouvelles connaissances. Ces notions permettent à nos apprentis de devenir autonomes, acteurs de leur progression mais aussi de développer leur sens critique, indispensable pour le développement de la confiance en soi et donc de leur potentiel de leadership.
- La volonté de l'ADDRESS est de développer la compétitivité chez nos jeunes par le travail en équipe. L'esprit de collaboration est stimulé à travers des études de cas et des projets pédagogiques afin d'augmenter la rapidité d'analyse et de prise de décision. Ces techniques facilitent l'intégration des connaissances, nous sommes dans la notion de « Learning by doing ».
- L'apprenant est l'acteur de sa formation et de sa progression. Nos apprentis dépassent ainsi les objectifs à atteindre en cherchant à aller encore plus loin, ce qui nous permet de retrouver régulièrement nos jeunes dans les premières places de concours professionnels.
- Notre pédagogie est centrée sur la réussite personnelle et individuelle de chacun.



INFOS PRATIQUES

262 allée des Cougoussolles,
Entrée B - Etage 1
06110 Le Cannel
FRANCE

+33 (0)4 93 94 51 54

address.contact@gmail.com



INFOS RÉGION

Transports

Bus : Lignes 6A, 12
Gare : Gare de Cannes

Tourisme

<http://lecannel-tourisme.fr/index.php>

Collectivités

<https://www.annuaire-mairie.fr/ville-le-cannel.html>

Patrimoines Remarquables

<https://whc.unesco.org/fr/etatsparties/fr/>

Sport emblématique

www.volerolecannel.fr



CHIFFRES CLÉS

200 étudiants - 124 enseignants

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, EduForm**



ADDRESS SCHOOL

Association de Recherche et de Développement pour la Réussite Éducative Scolaire et Sociale



The CFA of Tertiary and Entrepreneurship Professions, ADDRESS SCHOOL offers you work-study training from CAP to Master 2.

Many courses are offered on Le Cagnet site, and the wide range of courses allows students to find training that suits them and their professional projects.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's - Human Resources Management
- European Master's - Management and Business Strategy

Other programmes and certificates offered by the institution:

Professional baccalaureates

- Animation - childhood and the elderly
- Management of organisations and their activities
- Bac pro marketing and catering services
- Management-administration
- Bac pro hospitality professions

BTS

- Insurance
- Banking, customer adviser
- International trade
- Communication
- Accounting and management
- SME management
- Operational commercial management
- Negotiation and digitisation of customer relations
- Notaria
- BTS real estate professions
- Services and benefits of the health and social sectors
- Support for managerial action
- Tourism
- Director of Human Resources
- Organisation Manager

Professional titles

- Commercial assistant
- Executive assistant
- Human resources assistant
- Accounting assistant t
- Remote customer relationship advisor
- Administrative and reception employee
- Professional trainer of adults
- Accounting and tax manager
- Remote customer relations team manager
- Manager of commercial unit
- Technical-commercial negotiator
- Responsible for small and medium-sized structures
- Assistant secretary
- Accounting secretary



TEACHING LANGUAGES

French/English



CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Symposiums, debates surrounding the different professions.
- **Group workshops:** Events with local professional actors at the national and international levels.



STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Vocational training requires that the knowledge acquired day after day can be directly an added value in business activity.
- ADDRESS teachers are above all, trainers, experts in their field of expertise whose primary motivation is to be the facilitator of the transfer of their knowledge and know-how.
- The learner at ADDRESS develops professional skills. He is accompanied in his reflections to enable him when he returns to the company to be at the initiative of problem solving and to effectively apply his new knowledge. These notions allow our apprentices to become autonomous, actors of their progress but also to develop their critical sense, essential for the development of self-confidence and therefore of their leadership potential.
- ADDRESS's desire is to develop competitiveness among our young people through teamwork. The spirit of collaboration is stimulated through case studies and educational projects in order to increase the speed of analysis and decision-making. These techniques facilitate the integration of knowledge, we are in the notion of "Learning by doing".
- The learner is the actor of his training and his progress. Our apprentices thus exceed the objectives to be achieved by seeking to go even further, which allows us to regularly find our young people in the first places in professional competitions.
- Our pedagogy is centred on the personal and individual success of each one.



PRACTICAL INFOS

262 allée des Cougoussolles,
Entrée B - Etage 1
06110 Le Cagnet
FRANCE

+33 (0)4 93 94 51 54

address.contact@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport

Bus: Lines 6A, 12
Gare : Cannes train station

Tourism

<http://lecannet-tourisme.fr/index.php/en>

Local government

<https://www.annuaire-mairie.fr/ville-le-cagnet.html>

Famous heritage

<https://whc.unesco.org/fr/etatsparties/fr/>

Local team

www.volerolecannet.fr



KEY FIGURES

200 students - 124 teachers

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, EduForm



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles